



Lichtgeschwindigkeit für Unternehmen in Flöha

envia TEL sorgt für schnelles Internet in Flöha. Der Telekommunikationsdienstleister verlegt seit Ende Juni knapp drei Kilometer leistungsstarke Glasfaserinfrastruktur. Den ansässigen rund 50 Unternehmen und Gewerbetreibenden steht künftig Highspeed-Internet zur Verfügung, das je nach Bedarf Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu 10 Gigabit pro Sekunde ermöglicht.

Konkret umfasst die Baumaßnahme folgende Abschnitte: Augustusbürger Straße, Heinrich-Heine-Straße, Straße des Friedens, Am Mörbitzbach, Dr.-Wilhelm-Külz-Straße, Fritz-Heckert-Straße sowie Ernst-Schneller-Straße, Dr.-Kurt-Fischer-Straße, Dr.-Theodor-Neubauer-Straße, Zur Baumwolle, Seeberstraße, Am Markt und Claußstraße.

Volker Holuscha, Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Flöha: „Wir freuen uns sehr, dass neben dem bereits realisierten Internetausbau, zahlreichen Unternehmen unserer Stadt ein Hochgeschwindigkeitsinternet mit einer noch höheren Leistungsfähigkeit zur Verfügung stehen wird. Dies ist ein weiterer wichtiger Beitrag zur Stärkung unseres Wirtschaftsstandorts und zur Sicherung unserer digitalen Zukunft.“

Voraussichtlich Anfang Oktober wird die Baumaßnahme fertiggestellt sein. Das Unternehmen richtet auf Wunsch die entsprechenden Glasfaserdirektanschlüsse kostenpflichtig ein und bietet auch die passenden Internet-, Telefon- und Vernetzungsdienste.

„Dreh- und Angelpunkt der digitalen Zukunft ist eine schnelle und zuverlässige Datenübertragung. Die Glasfasertechnologie ist hier konkurrenzlos. Nur sie erreicht zugesicherte Bandbreiten zuverlässiger als andere Anschlusstechnologien – und das bis in den Gigabitbereich. Damit können Unternehmen die ganze Bandbreite der digitalen Möglichkeiten nutzen – vom Arbeiten in der Cloud, moderner Unternehmenskommunikation bis hin zur smarten Vernetzung von Arbeitsplätzen und Industrie 4.0“, erklärt envia TEL-Geschäftsführer Stephan Drescher.

envia TEL baut ihr rund 6.000 Kilometer langes, eigenes Glasfasernetz in Mitteldeutschland kontinuierlich aus. Damit erreichen wir mehr als 40.000 Firmen, die unter anderem in über 350 Gewerbegebieten in Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen ansässig sind.



Pressemitteilung

Markkleeberg, 30.06.2020



Weiterführende Informationen zum Breitbandausbau der envia TEL finden Sie unter:

www.gigabitnetz.enviatel.de

Pressekontakt

Anna Reinländer

Referentin Unternehmenskommunikation

envia TEL GmbH

T 0341 120-7041

E presse@enviatel.de

I www.enviaTEL.de

Hintergrund

Die envia TEL GmbH (envia TEL) mit Sitz in Markkleeberg ist der führende regionale Telekommunikationsdienstleister und Netzbetreiber für Industrie, Gewerbe und Carrier in Mitteldeutschland. Mit einem eigenen Hochgeschwindigkeitsnetz von zirka 6.000 Kilometern Glasfaserkabel sorgt envia TEL für eine breitbandige und sichere Anbindung an die weltweiten Netze. Das Unternehmen bietet Produkte und Dienstleistungen im gesamten Spektrum der Telekommunikation, individuelle Telekommunikationslösungen und Carrier Services. Rund 6.000 Kunden sind von den Angeboten und Lösungen überzeugt. envia TEL ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM) und beschäftigt 177 Mitarbeiter in Chemnitz, Cottbus, Halle, Markkleeberg und Taucha.



Ein Unternehmen der

